

PanAm Post: **Ecopetrol** y reservas de gas en Colombia: el blanco del espionaje ruso

por CANDELARIA BERMEJO GARCÍA 24 DICIEMBRE, 2020

Twitter Facebook Telegram WhatsApp



Estrategia de Rusia en Europa podría verse afectada por los planes a largo plazo de **Ecopetrol**. (Archivo)

Según la información recaudada por la Dirección Nacional de Inteligencia (DNI), Rusia tendría un especial interés en los **recursos minerales de Colombia**. Este miércoles se supo que los agentes encargados de la "Operación Enigma", determinaron que los dos espías rusos expulsados del país estaban recaudando información sobre **Ecopetrol** y las reservas de gas.

El gobierno de Vladimir Putin se ha enfocado en la explotación y venta de recursos no renovables como el gas natural. Europa tiene una dependencia **absoluta** al gas que le provee Rusia, al punto que un cierre de los gasoductos rusos podría significar cientos de muertes en Europa por culpa del invierno.

La dependencia europea al gas ruso es lo que ha permitido que este país tenga una posición de poder con Europa. Por eso, cualquier situación que ponga en peligro el poder de Putin sobre la Unión Europea no solo merece su atención, sino que es objeto de investigación.

La estrategia de Rusia

El diario **El Tiempo** logró comunicarse con uno de los informantes de esta trama. Él contó que Rusia tiene una estrategia macroeconómica global, la cual podría verse afectada por planes a largo plazo de **Ecopetrol**, así como de otras petroleras en el mundo.

El informante contó que: "Los ambientalistas no son los únicos que se oponen a que en Colombia y en otros países haya **fracking** (fractura hidráulica para extraer crudo y gas). Ese gas en abundancia sería competencia directa para Rusia, que abastece a Europa, un mercado que le otorga poder económico, pero también político al gobierno de Vladimir Putin"

Esto pone en evidencia que Rusia tiene intenciones de aniquilar cualquier competidor de gas que le pueda quitar el monopolio que tiene a la hora de proveer el servicio a los europeos, así como mantener subyugado a Europa en materia política y económica.

Rusia infiltró a Estados Unidos

Este informante también proporcionó documentos que cuentan que Rusia logró infiltrar varias protestas **antifracking** en algunos países. Y Estados Unidos no se logró escapar de esa estrategia.

El Comité de Ciencia, Espacio y Tecnología de la Cámara de Representantes de Estados Unidos, elaboró uno de los documentos en 2018. En dicho informe se detalla que: "Agentes patrocinados por Rusia canalizaron dinero a Estados Unidos para organizaciones ambientales, en un intento por desacreditar a las empresas energéticas de manera negativa y perturbar los mercados energéticos nacionales".

También se reveló que espías rusos iniciaron su trabajo en Colombia en 2017, durante la administración del **presidente Juan Manuel Santos** a través del **ministro** de Industria y Comercio de la Federación Rusa, Denis Manturov.

Cuando Manturov visitó Colombia tenía la intención de restablecer la compra de carne bovina y buscar negocios con diferentes sectores, entre ellos el energético, aeronáuticos, farmacéutico, entre otros. Miembros de la DNI manifestaron que mientras el **ministro** ruso trabajaba, los espías comenzaron a extender una red de informantes en empresas públicas y privadas.

Esto hace sospechosa la visita del **ministro**, y vale la pena preguntarse si estaba al tanto y se prestó para facilitar la operación de las agencias de inteligencia rusas en Colombia.

Por ahora, solo cabe esperar que se inicie la fase dos de la "Operación Enigma", la cual consistiría en la captura de los colombianos que vendieron información del Estado y del sector privado a los rusos.

Seguir leyendo en PanAm Post



La encrucijada de Angela Merkel: entre un gasoducto y Navalny
3 septiembre, 2020
En «Mundo»



Putin dispuesto a intervenir en Bielorrusia si situación se 'sale de control'
27 agosto, 2020
En «Día y Hora»



Rusia le ofreció a los catalanes separatistas 10.000 soldados para la lucha armada contra España y pagar la deuda externa
31 octubre, 2020
En «Actualidad»



CANDELARIA BERMEJO GARCÍA

c_bermejo@extravenezuela.com

Periodista [Más de Candelaria Bermejo Garcia](#)

Política de Comentarios de extravenezuela.com
Queremos que nuestros comentarios sean lo más útiles posible para todos nuestros lectores. Por favor lea nuestra Política de Comentarios antes de comentar.

0 Comentarios extravenezuela.com Política de privacidad de Disqus Acceder

Recomendar Tweet Compartir Ordenar por los mejores

Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON O REGISTRARSE CON DISQUS

Nombre

Sé el primero en comentar.

Suscríbete Añade Disqus a tu sitio web Do Not Sell My Data DISQUS

Buscar ...

Papa Francisco celebra la Misa del Gallo más solitaria llamando a la fraternidad #24Dic



El papa Francisco ofició hoy la misa del Gallo más solitaria, ante pocos fieles y adelantada para respetar el toque... Leer más...

Florida agrega más de 13.000 casos de COVID-19 #24Dic



Florida sumó este jueves 13,147 casos nuevos de la covid-19 en medio de las fiestas navideñas y el temor de... Leer más...

Colombia marca otro récord y bordea los 15.000 contagios diarios por COVID-19 #24Dic



Colombia marcó este jueves, por segundo día consecutivo, un nuevo récord de contagios por coronavirus al informar de otras 14,940... Leer más...

Guatemala registra 10 decesos y llega a 4.749 muertes por COVID-19 #24Dic



Guatemala registró otras 10 muertes por la pandemia de la covid-19 con lo que ascendió a 4,749 los fallecimientos desde... Leer más...

Estudio afirma que nueva cepa de COVID-19 es entre 50% y 74% más contagiosa

La nueva cepa del COVID-19 es «entre un 50% y un 74%» más contagiosa afirmó este jueves un estudio médico... Leer más...

LO + LEÍDO

IPOR ABUSADOR! Detuvieron al diputado Edgar Reyes tras agredir a mano armada a dos mujeres en un centro comercial en Carabobo (+Los delitos)

Escándalo: Filtran video íntimo del actor mexicano Gabriel Soto

Detuvieron a dos implicados en secuestro y homicidio de una mujer

IVEA! "Me siento muy vulnerable por la manera en la que se violó mi intimidad": la reacción del actor Gabriel Soto tras la filtración de video íntimo

Más de 240 hombres cayeron en las garras de «Las Eróticas» en Colombia

¡IMPERDIBLES! Los mejores memes que dejó la filtración del video íntimo del actor mexicano Gabriel Soto: "Está divino, divino, divino"

ÚLTIMA HORA! Rep, Dominicana: Muere el cantante Sandy Carriello, del icónico dúo Sandy & Papo (Detalles) #23Dic

Adriana Azzi: Horóscopo semanal del 20 al 26 de diciembre de 2020

¡QUÉ FUERTE! Asesinado supervisor de la PNB tras surtir gasolina en Majagual: habría confrontado a sujetos cuando hacía la cola (+Fotos)

Banda "Las Eróticas" fue...

Cuba marca un nuevo máximo diario con 217 casos de coronavirus #24Dic



Cuba reportó este jueves 217 nuevos casos de covid-19, el mayor récord de contagios registrados en una sola jornada desde... Leer más...

Cuba exigirá PCR negativo a los viajeros que lleguen a partir del 1 enero



Cuba exigirá a todos los viajeros que ingresen al país a partir del próximo 1 de enero la presentación de... Leer más...

El Papa insta a ayudar a los pobres en una discreta misa de Nochebuena marcada por el Covid-19



diciembre 24 2020, 3:42 pm Foto del jueves del Papa Francisco en la misa de Nochebuena en la Basílica de... Leer más...



- PÁGINAS
- Código Ético
- Condiciones de Uso
- Contáctenos
- Información de propiedad y financiamiento
- Más información sobre las cookies
- Política de comentarios
- Política de Cookies
- Política de correcciones
- Política de Privacidad
- Política de Verificación de Datos
- Términos Legales

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE TELEGRAM!
t.me/extravenezuela

VISITA NUESTRAS REDES SOCIALES



SUSCRÍBETE AL BLOG POR CORREO ELECTRÓNICO

Introduce tu correo electrónico para suscribirte a este blog y recibir avisos de nuevas entradas. No vendemos tu correo a ningún tercero.

Únete a otros 13.884 suscriptores

Dirección de correo electrónico

Suscribir